

Patricia Armendáriz defendió a Morena ante amenazas de retirarles visas: "Querían exhibirnos"



En las últimas horas, el congresista norteamericano <u>Vicente González propuso a las autoridades de su país que se retiren las visas a los diputados mexicanos</u> que **forman parte del denominado Comité de Amistad México-Rusia** impulsado por el Movimiento Regeneración Nacional y el Partido del Trabajo en el Congreso.

Ante tales amenazas, fueron los propios diputados tanto de Morena como del PT quienes **reaccionaron con argumentos en defensa de la decisión que tomaron sus compañeros** al desarrollar este grupo de amistad, además de diversos comités con otros países.

Tal fue el caso de Patricia Armendáriz, empresaria y diputada de la bancada del Movimiento Regeneración Nacional. A través de sus redes sociales **explicó desde su perspectiva cómo se desarrolló el conflicto.**

De acuerdo con la funcionaria mexicana, todo inició en el Congreso cuando los miembros del Partido Acción Nacional (PAN) **lanzaron la propuesta de otorgar un minuto de silencio por las víctimas** que ha dejado la invasión de Rusia en Ucrania, a la que se negaron los morenistas.